

BUNDESREPUBLIK DEUTSCHLAND

LUFTFAHRT-BUNDESAMT



Ergänzungsgenehmigung als nationaler Entwicklungsbetrieb supplementary approval as national Design Organisation

Nr.: LBA.21J.0007

zur EASA Entwicklungsbetriebs-Genehmigung Nr.:
to the EASA DOA no.:
EASA.21J.721

Das Luftfahrt-Bundesamt genehmigt auf Grundlage § 2 Abs. 3 in Verbindung mit § 9 Abs. 1 der Verordnung zur Prüfung von Luftfahrtgerät (LuftGerPV) als nationalen Entwicklungsbetrieb:

In accordance with § 2.3 in conjunction with § 9.1 of the German Aeronautical Products Investigation Order (LuftGerPV) the Luftfahrt-Bundesamt approves as national Design Organisation:

QinetiQ GmbH
Flughafenstraße 65
D-41066 Mönchengladbach

Die Genehmigung berechtigt zur Durchführung und Bescheinigung der Musterprüfung von Luftfahrzeugen gemäß Artikel 2 Abs. 3 a) und Artikel 2 Abs. 3 d) der Verordnung (EU) Nr. 2018/1139 des Europäischen Parlaments und des Rates zur Erlangung einer national gültigen Musterzulassung. Sie gilt nur in Verbindung mit dem Anhang zu dieser Urkunde für die dort eingetragenen Gerätearten und -muster.

The approval entitles to the accomplishment and the attestation of type investigation of aeronautical products in accordance with Article 2 paragraph 3 a) and Article 2 paragraph 3 d) of the Regulation (EU) No 2018/1139 of the European Parliament and of the Council, to obtain a national certification. It is valid only in connection with the Annex to this certificate listing the kinds and the types of aeronautical products.

BEDINGUNGEN:

CONDITIONS:

1. Die Genehmigung ist auf den in den beiliegenden Genehmigungsbedingungen angegebenen Umfang beschränkt.
This approval is limited to that specified in the enclosed terms of approval, and
2. Diese Genehmigung erfordert die Einhaltung der im gültigen Entwicklungsbetriebshandbuch, letzte Revision, spezifizierten Verfahrensvorschriften.
This approval requires compliance with the procedures specified in the approved Design Organisation Exposition in the latest revision, and
3. Die Genehmigung ist gültig, solange der zugelassene Entwicklungsbetrieb die Anforderungen des Anhangs (Teil 21) der Verordnung (EU) Nr. 748/2012 einhält.
This approval is valid whilst the approved Design Organisation remains in compliance with the Annex (Part 21) of Regulation (EU) Nr. 748/2012.
4. Vorbehaltlich der Erfüllung der vorstehenden Bedingungen behält die Genehmigung ihre Gültigkeit, sofern sie nicht zurückgegeben, ersetzt, ausgesetzt oder widerrufen worden ist.
Subject to compliance with the foregoing conditions, this approval shall remain valid for an unlimited duration unless the approval has previously been surrendered, superseded, suspended or revoked.
5. Der Entwicklungsbetrieb hat den Widerruf oder die Aussetzung der durch die EASA erteilten Genehmigung als Entwicklungsbetrieb unverzüglich anzuzeigen. Wir weisen darauf hin, dass diese Genehmigung in diesem Fall gemäß § 2 Abs. 4 S. 2 i.V.m. § 2 Abs. 3 S. 2 LuftGerPV zu widerrufen ist.
The Design Organisation has to immediately announce any revocation or suspension of the EASA DOA approval. We point out that the approval has to be revoked in this case according to § 2.4 sentence 2 in conjunction with § 2.3 sentence 2 LuftGerPV.

Datum der Ausstellung:
Date of issue:

05. Februar 2021

Revisions-Nr.:
Revision No:

03



LUFTFAHRT-BUNDESAMT
Im Auftrag
p.p.

Unterschrift
Signature

(Plehn)